

Fecha: 23-01-2026  
Medio: El Observador  
Supl.: El Observador  
Tipo: Noticia general  
Título: Cantante DeJota murió de un infarto cuando finalizaba primer día de trabajo

Pág. : 23  
Cm2: 140,2

Tiraje: 15.000  
Lectoría: 45.000  
Favorabilidad:  No Definida

de temas en el Club de Temas - tema y agraciada de la con-

# Cantante DeJota murió de un infarto cuando finalizaba primer día de trabajo

## El compositor se desempeñaba en las obras de la nueva comisaría

**LLAY LLAY.** - Profundo pesar causó el fallecimiento del joven cantante Felipe Javier Muñoz Fuentes, conocido como "DeJota" y "Sinrebotepro", quien murió repentinamente la tarde del martes mientras terminaba su primer día de trabajo en las obras de construcción de la nueva comisaría.

Felipe, de 34 años, realizaba labores en altura junto a otros trabajadores cuando, cerca de las 18 horas, manifestó sentirse mal. Según relató su mejor amigo, Rodrigo Obando Aguirre, todo ocurrió en cuestión de minutos. "Fue muy rápido. Él alcanzó a decir 'me

siento mal' y, mientras estaban bajando un andamio, comenzó a perder estabilidad", señaló. En ese momento, el jefe de la obra logró sujetarlo para evitar una caída, pero Felipe se desvaneció casi de inmediato.

Rodrigo agregó que "hubo intentos de reanimación de forma inmediata y después llegó personal especializado. Estuvieron cerca de 45 minutos haciéndole RCP y usando desfibrilador, pero no hubo respuesta". Incluso, en un momento, Felipe reaccionó levemente. "Volvió a respirar, abrió los ojos por unos segundos, pero luego su corazón volvió a detenerse y ya no despertó más", relató con tristeza.

Rodrigo recalcó que su amigo no padecía enfermedades de base conocidas. "Eso es lo que más nos sorprendió a

todos. Era un cabro sano, nunca manifestó problemas cardíacos ni de salud. Fue un impacto fulminante", afirmó.

Felipe Muñoz era ampliamente reconocido por su aporte a la música urbana local. Hace 12 años se hizo conocido con la canción "Llay Llay, humildad y sencillez", tema que se transformó en un verdadero himno comunal y que superó las 100 mil reproducciones en YouTube. Además de su talento artístico, era recordado por su cercanía, respeto y fuerte vínculo con su familia, conformada por su pareja, Nayaréth, y su pequeño hijo Simón, de tres años.

Su velorio se realizó en el pasaje El Roble de la población Inducorn luego de lo cual ayer jueves se realizó una misa fúnebre en la iglesia San Ignacio

de Loyola, para posteriormente darle sepultura en el cementerio municipal de Llay Llay, donde familiares, amigos y vecinos le dieron un emotivo adiós.



Felipe Javier Muñoz Fuentes, conocido como "DeJota" y "Sinrebotepro", fue el autor del conocido tema "Llay Llay, humildad y sencillez".